

Todos los sueldos pequeños de la Administración Pública SERAN AUMENTADOS. Próximamente el Ministerio de Hacienda presentará un proyecto a la Asamblea Legislativa en ese sentido

La gente ha llegado a este puerto en grandes proporciones, atraída por la bellísima playa de que disfrutamos

Puntarenas, 23 de febrero de 1953.

Señor Director de EL HERALDO. Pte.

Estimado señor Director:

Sirva la presente para enviarle mis saludos y al mismo tiempo para rogarle se digne publicar en su bisemanario EL HERALDO, el siguiente comentario:

En uno de los diarios del interior se publica una nota del Corresponsal de ese periódico, se supone que en esta ciudad, en que dice que un señor Leo Reuben «pasará a los anales portefios como la persona que mayor afluencia de gente ha logrado llevar a la playa en la zona balnearia de la ciudad».

Francamente no logro comprender a cuenta de qué este señor con su presencia haya tenido que ver con el mayor o menor número de gente que pueda llegar a este puerto o que pueda concurrir a la playa, pues a no ser por un anuncio publicado en el periódico, como lo hace ver el Corresponsal, nadie se hubiera dado cuenta de que este señor nos visitaba y no se dió mayor importancia a su persona. La gente ha

llegado a este puerto en grandes proporciones, como también ha sucedido en años pasados, y seguirá llegando también en años futuros atraídos, entre otras muchas cosas, por la bellísima playa de que disfrutamos y no creo que persona alguna influya en lo más mínimo en el turismo para que la frecuente. Por el contrario, más bien debido a que este es un centro de recreo, las personas como Leo Reuben se aprovechan de él en favor de su negocio.

Bienvenidas sean a nuestro puerto todas las personas que gustan de él y bienvenidos sean también los que como el señor Cameraman, buscando escenarios apropiados para rodar sus películas, lleguen a nuestras playas. Pero no se diga que el señor Reuben ha sido quien mayor afluencia de gente ha traído a ellas, porque eso sí que francamente no lo podemos sufrir los portefios.

Agradeciéndole la atención que le pueda prestar a estas líneas, y rogándole al mismo tiempo, me perdone la libertad que me he tomado al dirigirse la, me suscribo de usted Atto. S. S.,

Julio FELIX.

Una tragedia en el vecindario de Morales, jurisdicción de Chomes

El día martes 17 de los corrientes más o menos a las nueve de la mañana el caserío de Morales, jurisdicción de Chomes, fue consternado por un trágico suceso en el cual perdió la vida el señor Menardo Campos, y se encuentran detenidos, Carlos y Aristides Cordero, Felipe Chin J., y Justo Campos Montero.

Los hechos se desarrollaron, según informes recibidos, de la siguiente manera: Encontrábase los hermanos, Carlos y Aristides Cordero, ocupados en la colocación de un alambre en una de las cercas de su propiedad presentándose en estos precisos momentos los señores Medardo y Justo Campos Montero machete en mano con el propósito de atacar a los Cordero exigiendo arrancar la cerca. El primer atacante fue Medardo lanzándole un filazo a Aristides, de dieciocho años de edad, entrando luego en la contienda su hermano Justo, entablándose una lucha de dos contra uno. Ante la situación,

NI DUDARLO! En el

REGIS

los platos son deliciosos! Anexo al «H. tel de Verano» VISITENOS

Aristides echó mano a su escopeta, avalanzándose en ese momento Medardo con el propósito de quitársela lo cual no pudo conseguir por la resistencia que le oponía Aristides y en ese forcejar se fueron dos disparos sin causar daño alguno, quedando Aristides en poder del arma. Menardo y su mujer, armados ambos, él con una cruzeta y ella con un machete atacaron a Carlos que se defendía a como había lugar proponiéndose a entrar en la lucha también, Justo con su cruzeta. Viendo Aristides las dificultades en que se encontraba su hermano, los requirió, y como no lo atendieran y más bien empeoraba la situación, Aristides disparó contra Medardo quien herido caminó

unos cuantos metros cayendo para no levantarse más.

Según se nos manifiesta, el rifle que usó Aristides le fue vendido por Felipe Chin J. pero no existiendo constancia de la venta ante la autoridad según lo exigido por la ley este señor se encuentra también guardando arresto.

Don Aristides Cordero, padre del indiciado, personalmente presentó a su hijo ante el Sr. Alcalde 1º, única autoridad judicial que se encuentra en funciones. Esta autoridad se constituyó en el lugar de los hechos.

Sentimos muy sinceramente lo ocurrido entre personas trabajadoras y presentamos las muestras de condolencia a la familia doliente.

La dolorosa partida de Ivette Canessa

El domingo pasado en la ciudad capital, cuando declinaba la tarde y todo entraba en penumbra, fue truncada violentamente, en plena juventud, en el momento mismo de la dicha, la vida de la señorita Ivette Canessa Murillo. La sociedad toda de Puntarenas se conmovió hasta lo más recóndito por tan doloroso suceso, porque Ivette Canessa era parte integrante de ella y al traspasar los umbrales del más allá, deja recuerdos muy gratos en todas las personas que lograron cultivar su amistad.

Era Ivette hija de uno de los hogares de más arraigo en la ciudad de Puntarenas, hogar de una honorabilidad sin tacha. Su padre, quien siempre permanece en la memoria

de los puntarenenses por sus inquietudes en beneficio de ellos, lo fue don Humberto Canessa, que al adelantarse en su viaje eterno, dejó una trayectoria luminosa a su paso por la vida, recordándose siempre con respeto y cariño. Su madre, la señora doña Lydia M. de Canessa, dama virtuosa, digna merecedora del respeto de todos, que con laudable empeño ha hecho de sus hijos ciudadanos de valor, siendo para ellos ejemplo permanente en los pasos de la vida.

Hoy asciende a las regiones ignotas, quien en vida causó tanta alegría a sus semejantes, porque ella era de las que derramaban a su paso la alegría

Una a la página 4

IBETTE CANESSA M.

Cuando elementos del tipo de Ivette Canessa Murillo, pasan a viajar por los caminos de la Eternidad, no tienen los que se quedan atrás por qué afligirse ni los deudos por qué entrar en lamentaciones de dolor.

Pronto que se la conocía se la empezaba a querer: era de los que tienen virtud de flor en Primavera: atraen o con su color o con el perfume de su aromada corola.

Atenta, servicial, cumplida: de las personas a quienes se les encarga una actividad y no descansan hasta darle cima: así la conocí como elemento del Personal Docente de la Escuela que dirijo. Buena compañera, con la bondad que no es

Junta de Protección Social, dignos de admiración y respeto.

Juan V. GUTIERREZ.

Febrero 8 1953.

para recompensa. Era trabajadora como abeja y tenía de las hormigas el hábito de la economía. Derramaba un caudal enorme de simpatía que envolvía a todos los que se le acercaban. No buscaba la lisonja y sin embargo todo el mundo hablaba bien de ella.

Era alegre, con la alegría de las almas puras; y era virtuosa, con la virtud de las almas que saben volar sobre las pequeñeces de los demás y desde las cimas de su vuelo no distinguía las manchas en los plumajes ajenos.

Al pie de su tumba pudieron decirse estas o más hermosas palabras, que hoy, como un recuerdo florecido para la buena amiga y compañera, tienen la osadía de querer transformarse en un ramo de azucenas de mi pueblo que perfume el lugar en que desde ahora, reposa para siempre.

Augusto BOLAÑOS.

Febrero 23 de 1953.

Un accidente de una camioneta que hace la carrera del Mercado al Barrio del Carmen

Ayer a las cinco de la tarde, la camioneta propiedad de don Gregorio de la Vega, que hace el recorrido del Barrio del Carmen, en la esquina del Cuartel se le salió una rueda siguiendo de guindo en la acera, con el consiguiente susto para el pasaje que inmediatamente se puso en alarma y desocuparon el campo como treinta pasajeros que iban. Haciendo la revisión del caso resulta que dicha camioneta acababa de salir de reparación de los talleres y casualmente era el primer viaje que hacía. Como de jamos dicho el eje se quebró al corte como con zagueta y no se declaró ninguna sospecha o duda. Los pasajeros que iban eran treinta, pero con mucha actividad momentos después llegó otra camioneta de la misma compañía recogió el pasaje y los llevó a su destino.

Mientras tanto el mismo propietario con un ayudante preparaban la camioneta para

llevarla al taller de reparaciones.

En el momento del accidente como siempre ocurre gran público presenciaba el acontecimiento que por dicha no tu-

vo desgracia personal que lamentar.

Sentimos mucho lo ocurrido y nos alegramos de que no haya sido más que el susto.

Importante nota de Puntarenas

Para EL HERALDO

Frente al cementerio de Cha carita, se encontraba uno de estos días, un grupo de excursionistas quienes admiraban la belleza topográfica y el adelanto material de ese predestinado sitio orgullo del puerto.

Se comparó con otra de las bellezas de Cuba, por el sistema de las palmeras tan adecuadas y todo frente al mar.

Luego se comentó el aseo y la buena disposición de las tumbas y callejuelas, todo dentro de un orden muy esmerado.

Hay que admirar también la abnegación y el cariño espi-

ritual de la muy Honorable Junta tan dignamente presidida por don Alfonso Oreamuno Flores, a quien también vemos visitando muy a menudo ese Campo Santo.

Igualmente, lo es el Administrador don Celim Leitón Rojas, hombre humilde y trabajador que no descuida su puesto de responsabilidad sagrada. Ahí lo vimos trabajando con peones en la limpieza del terreno y sepulturas.

Puntarenas tiene a su entrada el más grande como espiritual progreso, y pone muy alto el buen nombre de la actual

Si hubiera Nacional (2)

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**

Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

El Amo en el Soviet

Por Hugo Dewar

En el 19 Congreso del Partido Comunista Soviético, celebrada en Moscú, Octubre de 1952, Malenkov tuvo que decir unas cuantas cosas gordas acerca de la burocracia en las instituciones y empresas soviéticas, y aún dentro del mismo mismo Partido. Lo cual puede sorprender a los cientos de ojos embobados que se imaginan que las relaciones entre hombre y hombre, en la Unión Soviética, han alcanzado un alto nivel de buen compañerismo. Como el conocimiento que tienen de la vida en el Soviet está en gran parte originada en el material especialmente fabricado para bobos, sin duda que errarán creer que los males de que habló Malenkov son excepcionales y no son la regla general. No se les ocurrirá preguntarse por qué, si la cosa es así, Malenkov y otros podrían expresar tanta preocupación sobre la «degeneración burocrática»; ni por qué la prensa soviética ha dedicado a ello mucho espacio, durante largo tiempo. No obstante, el solo hecho de que los líderes soviéticos hayan por fin confesado lo que por largo tiempo se tomaban tanto trabajo en negar, habla por sí mismo; la situación debe ser seria cuando se ven obligados a reconocer la verdad de uno de los principales cargos dirigidos contra el Estado soviético por los «herederos de Tito».

¿A qué se refería precisamente Malenkov al hablar de la «degeneración burocrática»? Una caricatura del periódico humorístico «Krokodil» (30 de agosto de 1952) da la contestación. Un hombre le está chillando a otro, y dice al pie: ¿Y por que tengo que ser educado contigo; eres mi amo?

Otra caricatura de la misma revista (30 de setiembre de 1952) revela otro aspecto de la cortesía en el burocratismo. Dos empleados están afuera de la puerta abierta del despacho de su director, y el secretario se distingue sentado ante su pupitre. Al pie dice:

—Hoy recibí mis instrucciones sin una sola palabra insultante!

—¿Cómo ha sido esto?

—Me las dió por medio del secretario!

Es claro que el lector soviético del «Krokodil» no le vería la gracia, siquiera enojado, si estas bromas fuesen particulares, es decir, que se refiriese

únicamente a alguna circunstancia excepcional. La razón de su publicación solo puede ser porque evocan en la mente del lector una respuesta basada en su propia experiencia personal: «Ah, —se dirá a sí mismo— como si yo no lo supiera esto».

La esencia del espíritu burocrático es el desprecio para los de abajo, para los petitorios del otro lado de la mesa o de la ventanilla, en una palabra, para el hombre común y corriente. En extensión mayor o menor, existe en todos los países; pero, a lo que parece, en ninguno se halla tan difundido como en Rusia.

Malenkov se quejó al Congreso, diciendo: «Todavía llamamos trabajadores responsables (jefe) que no se cansan nunca de profesar lealtad al Partido, pero que no toleran las críticas de los de abajo sino que las asfixian y se vengan de los que los critican».

«Conocemos abundancia de estos casos, continuó, pero casi inmediatamente suavizó el efecto afirmando que, naturalmente, estas dolencias (se estaba refiriendo también al nepotismo, favoritismo, y rarezas del personal de gerencia) no se han extendido mucho gracias a que el Partido ha intervenido rápidamente, usando las armas del criticismo y autocriticismo». Aunque luego se contradice insistiendo en que «un espíritu de negligencia se ha infiltrado en las organizaciones de nuestro Partido».

Tal vez será excesivo esperar que un político soviético hablase con franqueza completa; pero a pesar de todas las piruetas de Malenkov es evidente que el gobierno soviético está seriamente molesto por la degeneración burocrática del personal de gerencia del país y del Partido; porque esto supone que existe un foso entre el gobierno soviético y el pueblo. Que no reduce con el paso del tiempo.

Vamos a citar un ejemplo. El diario sindicalista del Soviet «Trud», de 1° de noviembre de 1952, dijo lo siguiente:

«En mayo de 1952, un tal Ergorov, jefe de la GLAVTS-

VETMETSBYT despachó al camarada Ivanov, jefe del departamento de movilización de recursos internos. Al pedir la razón de su despido se informó a Ivanov: «Pues que, tal como usted losinó correctamente».

Pasa a la pág. 3

Hospital SAN RAFAEL AVISO

Para asuntos relacionados con el Hospital San Rafael de esta ciudad, el Sr. Director atenderá al público en la propia Dirección todos los días,

DE LAS 8 A LAS 9 hs. Y DE LAS 13 A LAS 14 hs.
Excepto DOMINGOS Y SABADOS POR LA TARDE
JUNTA DE PROTECCION SOCIAL

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1953.

UNITED FRUIT COMPANY

Servicio de Vapores
Departamento de Tráfico

CIRCULAR No. 472

NEW YORK 6, N.Y.
Enero 16, de 1953

Aviso Importante

Estamos aceptando carga en New York para entrega directa en los siguientes puertos de la costa del Pacífico de Centroamérica:

PUNTARENAS, COSTA RICA
LA UNION, EL SALVADOR
LA LIBERTAD, EL SALVADOR
ACAJUTLA, EL SALVADOR

CUTUCO
SAN JUAN DEL SURNICARAGUA
CORINTO, NICARAGUA
AMAPALA, HONDURAS

Nuestras próximas salidas del Muelle No 2 de New York, son las siguientes:

SS L H CARL	ENERO	23
SS MARNÁ	FEBRERO	12
SS. VINDIGGEN	FEBRERO	26
SS. L H CARL	MARZO	12
SS MARNÁ	MARZO	26
SS. VINDIGGEN	ABRIL	9
SS. L H CARL	ABRIL	23

Agradeceremos su apoyo para poder continuar este servicio.

CIA BANANERA DE COSTA RICA
AGENTES DE
UNITED FRUIT COMPANY

NO VACILE! En el
REGIS

las cervezas son más frías

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

DOCTOR FRANCISCO QUINTANA SALINAS

INCORPORADO EN 1927, SEGUN LA CONVENCION CENTROAMERICANA DE WASHINGTON SOBRE EL EJERCICIO DE LAS PROFESIONES LIBERALES DE CENTRO AMERICA

Miembro de la American Trudeau Society de New York

Miembro de la la American College of Chest Physician de Chicago

Cirujano del Hospital San Rafael, 1932 a 1946

Ex-Médico Escolar y ex Jefe de la Lucha Antivenérea de Puntarenas

Ex-Médico por Oposición del Policlinico del Seguro Social de San José

Ex-Médico Director del Hospital Tipo A. José Domingo de Obaldía, de David, República de Panamá

Cirujano del Hospital San Vicente, de León, Nicaragua

Se ha establecido nuevamente en esta ciudad, donde tiene el gusto de ponerse a las órdenes de los puntarenenses, DE LAS 7 A LAS 10 hs. Y DE LAS 12 A LAS 15 hs, en su Consultorio de siempre, frente al Parque Victoria

El Amo en el Soviet

Viene de la pág. 2

mente, nuestra sucursal en Moscú ha hecho entrar en su plan de producción la cantidad de setenta y tres toneladas de hojas de zinc, obteniendo con ello, fraudulentamente, un bono de treinta y tres mil rublos. En resumen, que nos estáfó. Esto no puede quedar sin castigo. Por lo tanto, queda usted despedido

—Pero ¿por qué yo? —Protestó Ivanov enfurecido— La sucursal en Moscú defraudó al Estado, y me despiden a mí ¿Dónde está la lógica?

—¡Lógica! —bramó el jefe— ¿Y quién, pregunto yo, me escribiste a mí y a mi delegado pidiendo una revisión en las actividades de Moscú; no fue usted?

Ivanov tuvo que asentir, y Egorov continuó: «Pues ahora le toca a usted sufrir. Si no hubiese usted insistido en una comisión inspectora, toda habría ido bien; nadie se hubiese enterado. Pero ahora tenemos en

Pasa a la pág. 4

NO LO PIENSE! En el

REGIS

los camarones son más frescos y sabrosos

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Febrero 1953

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAI		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozai
	Horas	Horas		Horas	Horas
Lunes	21	6 del 3	Martes	1	6
Jueves	23	8 del 6	Jueves	3	7
Martes	10	11	Sábado	7	8
Jueves	17	2 del 13	Martes	10	11
Lunes	21	6 del 17	Miércoles	11	1 del 11
Jueves	19	8 del 10	Viernes	13	3 del 14
Martes	24	13	Martes	17	6
Jueves	26	3 del 17	Jueves	19	7
			Sábado	21	9
			Martes	24	11
			Miércoles	25	1 del 16
			Viernes	27	3 del 18

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesus
	Horas	Horas		Horas	Horas
Domingo	1	5 del 1	Domingo	1	5 del 1
Miércoles	4	6	Lunes	2	6 del 3
Jueves	5	7	Martes	3	6 del 4
Sábado	7	8	Miércoles	4	7 del 5
Lunes	9	10	Jueves	5	19
Martes	10	14	Viernes	6	20
Miércoles	11	1 del 11	Sábado	7	21
Viernes	13	3 del 14	Lunes	9	20
Domingo	15	5 del 16	Lunes	9	23
Miércoles	18	6	Martes	10	24
Jueves	19	7	Miércoles	11	1 del 12
Sábado	21	9	Jueves	12	2 del 13
Lunes	23	12	Viernes	13	3 del 14
Martes	24	1 del 15	Sábado	14	4 del 15
Miércoles	25	2 del 16	Domingo	15	5 del 16
Viernes	27	3 del 18	Lunes	16	6 del 17
			Martes	17	6 del 18
			Miércoles	18	7 del 19
			Jueves	19	20
			Viernes	20	21
			Sábado	21	22
			Domingo	22	23
			Lunes	23	24
			Martes	24	1 del 25
			Miércoles	25	2 del 26
			Jueves	26	3 del 27
			Viernes	27	4 del 28
			Sábado	28	5 del 29

BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Martes	3	6 del 4
Miércoles	11	13
Martes	17	6 del 18
Martes	24	1 del 15

A PUERTO CORTES

Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas PASAJEROS Y CARGA Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:

Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.

PASAJEROS SOLAMENTE

LA ADMINISTRACION

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLF DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés

Para más informes dirijase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con él puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.

Propietario.

San José, Mayo de 1950.

Junta de Protección Social de Puntarenas

AVISO

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

ALFONSO OREAMUNO FLORES.
Presidente.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas

AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizano Matamoras
Presidente.

La dolorosa partida...

Viene de la pág. 1

y felicidad propias de la juventud. Su partida deja una profunda desolación en los corazones de quienes tuvieron la dicha de estar a su lado.

Nosotros, admiradores que fuimos de ella y que supimos aquilatar sus virtudes, como despedida, nos postramos ante el Altísimo invocando una plegaria: ¡Señor, recíbelas en tu Gloria para su felicidad eterna!

EL HERALDO, con profunda pena hace llegar su más sentida condolencia a la familia doliente, principalmente a su señora madre, doña Lydia M. de Canessa, a sus hermanos, Emiliano y Elsie de Odio, Raúl y Amelia de Canessa, Eitel y Humberto, deseando que en este momento doloroso, Dios les dé cristiana resignación.

Anuncie en EL HERALDO

Dr. Oscar Hidalgo

Médico - Cirujano

CONSULTAS:

De 9 a 12 y de 2 a 3½

Frete al Teatro San Yat Sen.

OPORTUNIDAD

Para disfrutar mejor de sus vacaciones en Puntarenas, se vende una panga en perfectas condiciones

Hecha de madera de cedro, con piso de cristóbal. Tiene tres asientos, una bodeguita adelante y otra atrás, mide de largo catorce pies, de ancho cuatro pies, y de alto dieciocho pulgadas

Motor fuera de borda «EVINRUDE modelo ZEPHYR» de 55 caballos, también en buenas condiciones

PRECIO: ₡ 1.400.00

Llamar teléfono 229 (154)

Manténgase informado leyendo EL HERALDO

La TIENDA Y ZAPATERIA

DE JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Oro, ofrece al público portafolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

Adriana de Guido

OFRECE HOSPEDAJE PARA CINCO niñas estudiantes en San José.

75 varas al Este de «EL PATO COJO», Avenida 12 No 563 — Apto: 1102 — Tel. 6022

El Amo en el Soviet

Viene de la pág. 3

cima este escándalo... Haga el favor de entregar sus registros al nuevo jefe de su departamento, mañana»

Pero Ivanov no se conformó, y presentó el caso al Sindicato y al Tribunal de Justicia. Fue repuesto. Pero no por mucho tiempo. Antes de los seis meses fue dimitido de nuevo. Esta vez por incompetencia.

Realmente, esta vez Ivanov estaba aburrido. Durante años había trabajado sin un reproche ni amonestación. De nuevo se quejó ante su sindicato, que se puso a su lado. Una vez presentó el caso a los tribunales. Estos decidieron en favor de Ivanov, y provisto de su certificado de reposición, volvió a presentarse al lugar de su trabajo.

—Oh, esto es solamente la resolución del Tribunal. —

dijeron — El camarada Egorov lo ha decidido de otro modo

Cada día Ivanov se presentó para trabajar; cada día le negaron la entrada. Naturalmente, mientras, no recibía sueldo alguno. Finalmente el asunto llegó al Tribunal Supremo de la URSS., que confirmó la decisión del Tribunal de la ciudad de Moscú, y de nuevo se presentó Ivanov al trabajo, únicamente para que le dijeran, otra vez: «Es la decisión del Tribunal, pero Egorov piensa de otro modo».

A fines de octubre de 1952, Egorov se sintió lo suficiente generoso para ceder y volver a tomar a Ivanov. Así quedó terminado el asunto. Pero «los que se figuran que las leyes no se han hecho para ellos sino «para los otros», no deberían quedar sin castigo». Así acaba «Trud».

¿Cuántos son, juntamente, los dos esos que creen que las leyes no existen para ellos? Cuántos jefes soviéticos actúan como Egorov, y se salen con la suya? Malenkov ofreció una indicación segura cuando pidió que se haga posible «para todos los ciudadanos honestos del Soviet el poder presentarse sin miedo para criticar defectos». En otras palabras, admitió que actualmente no les es posible a los ciudadanos soviéticos adelantarse a hacer tan francos criticismos. Todos estos urgentes discursos para el «auto criticismo», «criticismo desde abajo», «arrastrar a las masas para participar en la lucha», ¿qué representan sino la confesión de que la entera estructura gubernamental del Soviet es la Dictadura de una Burocracia?

Malenkov y todos los demás «críticos», están perdiendo el tiempo y su aliento: ¿No se puede hacer una bolsa de seda de una creja de percol?

EL FILETE DE MIÑON del

REGIS

es riquísimo. Convénzase!

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

OFICINA Y 2 APARTAMENTOS

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir. Esquina Nor Oeste Parque Victoria Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros. 2 apartamentos con 2 dormitorios. 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C. Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendadero ropa. El apartamento es en el piso alto y tiene bombas para levantar el agua a los tanques. Por contrato no menos de un año.

Para informes: «Ferretería Macaya», en San José, y el Sr. Dr. Belarmio Casal, Empresa de Transportes Marítimos en Puntarenas.

De Nuestro Ambiente Social

COMPROMISO MATRIMONIAL DE UNA COSTARRICENSE EN CUBA

En Cuba ciudad de la Habana, el día jueves 12 de los corrientes, en la residencia de los señores ingeniero mister Augusto Ghrels y su esposa doña Carmen Madriz de Ghrels en una lujosa concurrencia de amistades se efectuó el compromiso matrimonial de don Enrique Vásquez con la señorita Carmen María Ghrels Madriz, cuyo matrimonio se efectuará dentro de breve tiempo en aquella floreciente República. Con gran gusto transmitimos este grato acontecimiento a nuestros estimables lectores, por tratarse de la familia Ghrels-Madriz, cuyo matrimonio se celebró en Costa Rica; y de don Manuel Madriz y doña Margarita de Madriz padres de doña Carmen, distinguidos vecinos de esta localidad a quienes hacemos llegar nuestras felicitaciones por el simpático acontecimiento de que hacemos referencia.

VIAJEROS

Estuvo entre nosotros procedente de San José la encantadora señorita Olga Chavarria, a quien tuvimos el gusto de saludar.

—También procedente de la capital estuvo entre nosotros la señorita María Rosa Solís, a quien también saluda

mos. —También procedente de San José don Oscar Baudrit Solera y doña Claudia Madriz de Baudrit, acompañados de su hijo el joven Eduardo. EL HERALDO se complace en saludarlos.

—De la ciudad capital el licenciado y profesor don Roger Echeverría y sus niños. EL HERALDO les presenta atento saludo.

—En esta ciudad y procedente de la ciudad de San José tuvimos el gusto de saludar al señor don Manuel Morales.

—Estuvieron de temporada en esta ciudad don Arturo Vallo señora, a quienes tuvimos el placer de saludar.

—Se encuentran en esta ciudad don Francisco Navarrete Embajador de Venezuela en nuestro país y señora de Navarrete y don Manuel Norberto Betancourt, Primer Secretario de dicha Embajada y señora de Betancourt. Muy grata permanencia en este puerto les deseamos.

—Pasando una corta temporada la estuvo en este puerto la señora doña Lía Pacheco de Aguilar, a quien saludamos atentamente.

Dice el doctor Rodri que el ambiente y el astro del

REGIS

es único....

Nuevo Organo para la Iglesia Parroquial de esta ciudad

Hemos recibido la siguiente invitación:

Puntarenas, 24 de Febrero de 1953.

Señor Director de EL HERALDO.

Ciudad:

El profesor don Julio Barquero, especialmente invitado para efectuar un Concierto con el nuevo Organo que será adquirido para nuestra Iglesia Parroquial, ha accedido gustoso a ello.

La Comandancia de Plaza de Puntarenas, invita a usted y su distinguida familia a concurrir esta noche a las veinte horas (ocho de la noche) al HOTEL DE VERANO a admirar y oír este precioso Organo, que con la cooperación de todas las personas de buena voluntad que deseen contribuir, se obtendrá.

Su presencia y la de los suyos será altamente agradecida.

Carta que recibimos para su publicación, relacionada con una nota informativa que aparece en este mismo número referente a un hecho de sangre en Morales Jurisdicción de Chomes

Señor Director de EL HERALDO.

Puntarenas.

El martes en la tarde en la taquilla de Luis Chan Justo Pastor Campos Montero uno de los atacantes de mi hijo, dijo públicamente que él se venía a gaba con alguno de nosotros la muerte de su hermano. El miércoles como a las doce horas trató de consumir lo dicho el día anterior metiéndose a mi casa donde solamente mi esposa y los niños escolares estaban. No cumplió sus deseos porque Carmen Sánchez yerno de Pacho Gutiérrez lo detuvo asiéndolo fuertemente de un brazo, oportunidad que aprovechó Hilda Fernández de Quesada vecina nuestra para atrancar las puertas de mi casa. De

este hecho hay varios testigos.

Ruégole darle publicidad a este informe de este nuevo atentado contra nosotros para que tomen nota todas las personas honradas y de buen criterio como también las autoridades a quienes corresponda garantizar a vida de las personas.

Tanto yo como mis hijos no tenemos a Dios gracias vicios y puedo probar nuestra buena conducta con las principales personas honradas de este lugar, la que difiere mucho de la de los hermanos Campos Montero cuya conducta pido que se averigüe.

Con muestras de mi mayor respeto soy del señor Director su obsecuente servidor,

Aristides Cordero Castillo.

Chomes, febrero 21 de 1953